

## Segundo vuelo histórico San Juan-Habana

Escrito por Rosa María Fernández Sofía  
Jueves, 09 de Julio de 2015 01:59

---



«Durante un intercambio en la Misión de Puerto Rico en Cuba, sitio de interés solidario entre los visitantes, los viajeros de este segundo vuelo histórico, mostraron gran alegría al sentirse identificados plenamente con Cuba, su cultura y tradiciones, mientras eran acogidos con un refrescante mojito cubano.»

Un agradable vuelo entre San Juan y La Habana, de apenas dos horas y media, solo permite repasar los planes del viaje.



Un ansioso grupo de turistas puertorriqueños, muchos de los cuales visitan por primera vez a

## Segundo vuelo histórico San Juan-Habana

Escrito por Rosa María Fernández Sofía  
Jueves, 09 de Julio de 2015 01:59

---

Cuba, escogieron un chárter autorizado para estrenar esta vía de comunicación tan ansiada.

Se trata de la aerolínea Swift, contratada por la Agencia de Turismo Tony Pérez, quien avanza en este tipo de vuelos autorizados. Aún el puente aéreo entre las dos islas, requiere que los viajes se correspondan con alguna de las doce categorías establecidas por Washington, que incluyen —entre otros— viajes de intereses culturales, religiosos o educativos.

El secretario de Estado de Puerto Rico, David Bernier, aclaró a la agencia EFE que, pese al anuncio de cambio de política en el acercamiento a Cuba por parte de Estados Unidos, “el turismo clásico entre ambos países aún no está abierto. Lo que ha cambiado —explicó— es que antes se requería una licencia que era un poco engorrosa de obtener y ahora se puede hacer directamente”.

En igual sentido, varios empresarios puertorriqueños, intentan organizar una misión comercial a Cuba, indicó a la propia agencia de prensa, el presidente de la Cámara de Comercio, José Izquierdo. “la clase empresarial de la isla tiene que centrarse en identificar cómo ampliar la ‘tarta’ comercial a su alcance” y los instó a valorar las oportunidades que se abren en la mayor de las Antillas.

En este, el segundo vuelo turístico, un numeroso grupo de boricuas acogidos al programa Pueblo a Pueblo, dirigieron sus intereses a conocer la cultura cubana, intercambio académico y patrimonial.



El viaje inicial fue de 150 personas, interesadas en el IX Festival Internacional Danzón Habana, en el que participaron artistas procedentes de nueve países. En el mismo se realizó un homenaje al cantante puertorriqueño Danny Rivera. Previamente, hubo una avanzada de 64 estudiantes de la Facultad de Derecho, de la Universidad Interamericana de Puerto Rico.

Están previstas, además, otras experiencias de este tipo para el mes de septiembre, en

## Segundo vuelo histórico San Juan-Habana

Escrito por Rosa María Fernández Sofía  
Jueves, 09 de Julio de 2015 01:59

---

ocasión de la visita del Papa Francisco a La Habana.

Durante un intercambio en la Misión de Puerto Rio en Cuba, sitio de interés solidario entre los visitantes, los viajeros de este segundo vuelo histórico, mostraron gran alegría al sentirse identificados plenamente con Cuba, su cultura y tradiciones, mientras eran acogidos con un refrescante mojito cubano.

Atrás quedó la demora de tres horas en la llegada, que a algunos nos hizo pensar en una infructuosa amenaza. Lo cierto es que nadie rindió el interés de llegar a la Habana, y mucho menos ahora, después de saborear el son, en casa del trompo.

Fuente: CubaDebate